

門真市文化祭

変わる！ 進む！ 門真の部活動



吹奏楽部は、部活動地域移行の一環として、毎週土曜日、市内全中学校の吹奏楽部員が一堂に会し、地域の楽団員や関西フィル管弦楽団員から演奏指導を受けています。11月4日にルミエールホールで開催された門真市文化祭に出演し、日ごろの成果を披露。演奏後、会場は万雷の拍手に包まれました。

関西フィルハーモニー管弦楽団



明けましておめでとうございます

昨年から我々の本拠地であるルミエールホールで門真市中学生吹奏楽団を立ち上げました。市内中学生なら誰でも活動でき、現在約40名が参加しています。関西フィルの団員も指導していて、これからどう進化していくか、とても楽しみです。

また、1月18日(土)にはニューイヤーコンサートを開催します。演奏は映画音楽からクラシック音楽まで、楽しいお話付きです。

ゲストの野々村彩乃さんは、全日本学生音楽コンクールで声楽史上初めて高校・大学両部門で優勝した素晴らしい歌声です。

メインの威風堂々は関西フィルと藤岡の十八番！是非、皆様のご来場をお待ちしています。

門真情熱大使
関西フィルハーモニー管弦楽団
首席指揮者 藤岡幸夫さん

華麗なる ニューイヤー コンサート

とき

1月18日(土)午後3時から

ところ

ルミエールホール

詳しくは3面をご覧ください。